
　㈱ナガホリが取り扱う1962年創
業のロンドンジュエラー「DAVID -
MORRIS」のアジア、日本における
第一号店が3月28日に髙島屋大阪
店 5階にオープンした。
　DAVID MORRISは、ラグジュア
リーブランドがひしめくロンドン
ニューボンドストリート 180番地
の歴史的建造物に本社と工房を
構え、現在は創業者の息子ジェレ

ミー・モリス氏がCEO及びクリエイティ
ブディレクターを務めている。
　創業の翌年から2年連続で「デビア
ス・ダイヤモンド・インターナショナルア
ワード」を受賞して頭角を現し、映画 
007ジェームズ・ボンドシリーズ「ダイ
ヤモンドは永遠に」を皮切りに3作品で
使用され、DAVID MORRISのジュエ
リーは一世を風靡した。
　伝統的かつ革新的なクラフツマン
シップの上に、卓越した審美眼による希

少な宝石を集
積、さらにはモ
ダンな感性に
よるデザインが
組み合わされ
て、唯一無二の
ジュエリーが
生み出される。
　ロンドンの
本店のほか、
パリ、ドバイ、リ
ヤド等に店舗
を展開し、昨
秋、㈱ナガホリ
が日本総代理

店契約を結び、日本での店舗展開を
行っている。
　イタリア原産の大理石のエントラン
スの奥は、一転して明るい白とベージュ
を基調としたインテリアなどで、ボンド
ストリートの本店を彷彿とさせる高級
感あふれるブティックとなっている。
　代表的なコレクションとして“ミス・デ
イジー”、“ローズ・カット”、“アストラ”と
いった幅広い年齢層を対象とした
ファッショナブルな商品を提案できる。

　プラチナ･ギルド･インターナ
ショナル㈱（PGI）は、毎年プラ
チナ･ジュエリーの販売に携わ
る人々を対象とした無料セミ
ナーを実施している。今年は東
京、名古屋、広島の全国3都市
で開催する。
　PGIの活動の中でも、販売
員教育は重要な役割を担って
きた。特にこの「プラチナ・ベー
シックセミナー」は、プラチナの
正しい知識を誰でも無料で学
べる場として、長年にわたり提
供しているプログラム。宝飾店
はもちろん広く宝飾業界の
人々を対象とし、新入社員から
ベテランのスタッフまで、また1
社から何名でも、気軽に参加
できるカジュアルなセミナー
だ。
　PGIは「社会を取り巻く環境は日々
変化していてジュエリーの販売も一様

ではない。しかしジュエリーとそ
の素材の価値はいつまでも変
わることがない」と改めて述べ
ている。
　また、「プラチナ・ジュエリー
の販売には情緒的な価値の共
有が必須であり、プラチナの高
い価値を正確に伝え、消費者
の満足感や高揚感を引き出す
ことが重要だ。同セミナーは、
プラチナ・ジュエリーの販売力
向上のための実践的な学びに
注力している。知識の習得に加
え、宝飾販売の課題を共有す
るひとつの機会と捉え、有効に
活用してほしい」としている。
　2025年のセミナー内容は、
①プラチナの基礎知識、②
セールストーク実習（グループ
ワーク）。

　会場・日時＝東京＝5月14日＝午前
の部10時～12時30分／午後の部14
時～16時30分＠第一ホテル東京。名
古屋＝5月20日＝13時～15時30分
＠名古屋マリオットアソシアホテル。広
島＝5月28日＝13時～15時30分＠ホ
テルグランヴィア広島。
　申込受付はオンラインから。4月1日
より開始、定員になり次第締め切る。
https://pgitrade.com/seminar/。
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̶現在在籍しているお店の紹介と、
ご自身の仕事内容を教えてください。

　「現在、東急百貨店たまプラーザ店
の店舗で働いておりまして、店長とし
て勤務をしております。仕事の内容とし
ては、店舗の運営と部下の育成・教育
です」

̶仕事で大変なことはありますか。

　「一番は教育というところで、今のメ
ンバーが私を入れて４人なのですが、
それぞれの強み、少し苦手な部分、そ
して接客のスタイルも全然違います。
個々に合った教え方がまだできておら
ず、その部分が大変だと感じます。店
長になって３年目ですが、今までやっ
てこなかった部分ではあるので、楽し
さもあります」

̶お仕事をされている上で、ジュエ
リーコーディネーター（以下、ＪＣ）の
資格取得を目指したきっかけを教え
てください。

　「私たちの会社ではキャリアを積む
となったときに、ＪＣの３級を取得する
ことが条件となっています。自分がまだ
店長就任前の販売スタッフのときに、
店長になりたいと思いはじめ、ＪＣ資
格の取得が必須だと感じたのがきっ
かけです。あとは、お客さまとコミュニ
ケーションを取ることができても、トー
クの質の意識が足りていないと思った
タイミングでもありました。ジュエリー
は他のお買い物に比べると高価なもの
が多いと思うので、背中を押してあげ
るには、知識も必要だと考え、検定を
受けようと決めました」

̶では、受検にあたりどのような勉強
をされましたか。

　「まずはテキストを最初から見て“こ
れは覚えておいたほうがいいな”とい
う重点項目や単語、意味をノートに写
して、暗記用の赤シートを使って覚え
ました。あとは、読んでいて分からない
ことは調べて、理解できるようにしまし
た。また、過去問を解いて、間違える箇
所をテキストで見直す勉強もしまし
た」

̶資格取得にあたり、会社からの
バックアップ制度等はありましたか。

　「３級は受検料と登録料を負担して
もらえるので、気兼ねなく受けることが
できました」

̶資格を取得して役に立ったこと、エ
ピソード等があれば教えてください。

　「ジュエリーの歴史から、作る工程
とか似合うジュエリーなど、ジュエリー
全般のことを学べました。なので、接客
をしていて、全てをひけらかすわけでは
ないですが、お客さまに訊かれたこと
で、『テキストで出てきたことだ！』と思
う部分もありました。接客のトークとい
うところで生きたかなと思います。そし
て、最後のページに丸顔の人はこのよ
うなピアスが似合って、といった記載
があって、使う機会が多く、お客さまに
伝えるとより納得していただけている
気がします」

̶ジュエリーが比較的高い買い物で
あるとおっしゃっていましたが、トーク
の質で意識しているポイント等はあり
ますか。

　「ジュエリーというのは、何かしらの
購買背景があると思っています。例え
ば、ご褒美もそうですし、お誕生日や
結婚記念など、背景にからめて、商品
の魅力や、似合うかなといった、色んな
不安を拭えるように、ということを意識
しています。
　質を重視している方には質に納得し
ていただけるような言葉、デザインやど
う見られるかを意識している方には、
見た目をおすすめすることが重要かな
と思います」

̶次に、今後２級や１級といった上の
資格を目指すお気持ちはありますか。

　「そうですね。ジュエリーアドバイ
ザーとしても、店長としてもこれからた
くさんお客さまにご案内したり、教える
立場でもあるため、知識が必要不可

欠だと思っています。まずは２級から
挑戦していきたい気持ちはすごくあり
ます」

̶これから資格取得を目指す方々に
メッセージをお願いします。

　「３級は本当に幅広くジュエリー全
般の知識を学べると思うので、勉強自
体は大変かもしれません。ですが、接
客のときなど、絶対に自分に生きてく
ると思います。同業でない、ジュエリー
が好きな方も、自分自身が購入にあ
たって知識を得ておくと、正しい情報
でより良い購入につなげられると思う
ので、ぜひ受けていただきたいと思い
ます」

̶ありがとうございます。では続いて、
熊倉さんはＪＪＦ２０２４で開催され
た第８回ＪＣ接客コンテストの優勝者
で、かつ、株式会社サダマツは同コン
テストにおいて４年連続で優勝者を
輩出しています。コンテストにむけて
何か準備はしましたか。

　「自分自身がそもそも人前に立つの
が苦手で、店長会で人前で喋るのも
手が震えたり、本当に苦手なタイプで
す。まさか自分がファイナルに、と驚き
ましたが、お客さまや教育グループの
社員の方、前回優勝した方からは『普
段通りの接客の姿を出せたらいいよ』
と言っていただきました。準備にあたっ
て、お客さまにどんなことを訊かれるの
か、どういう悩み、選び方でという条件
はあっても、実際どうなるかが分かりま
せん。どんな質問が来ても返せるよう
に、そしてあらゆる質問に対して落ち
着いて対応できるように、想定質問を
多く用意しました。お店のメンバーに
手伝ってもらって、お客さまが言いそう
な質問を出しながら、困らないように
準備しました。
　あとは、よく訊かれそうな質問への
返答もそうですし、３級のテキストを振
り返って訊かれそうな部分を確認した
り、パーソナルジュエリーという顔の形
によって似合うジュエリーなどを専門
に学ぶ機会があったので、今一度見
返したと思います。
　いつも通りの接客と言っても、身構
えてしまうので、コンテスト当日も悔い
はないというくらい、ひたすら練習に付
き合ってもらったり、電車でも想定質
問に対する答えを聴いたり、プレッ
シャーに打ち勝てるようにしました」

̶コンテストに出場された時のお気
持ちはどうでしたか。

　「コンテストへの過程はプレッ
シャーが大きかったです。４連覇がか
かっていて、周りの方々はすごく優しく
て、結果じゃないと声を掛けてくださっ
ていましたが、そうは言ってもという部
分もありました。前日までは母にどうし
よう、と連絡を取ったりするほど緊張し
ていました。ですが、当日になると“なる
ようになれ”という気持ちになれて、朝
に教育グループの方 と々話す場面で、
ラフな気持ちで楽しく話すことができ
ました。
　ファイナリストの方とも、『緊張しま
すね』と話しながら落ち着いて楽しめ
ていました。ここまでやったという自負
があったので気持ちを楽に臨めました
し、出てみたら、社員の方々が揃いのピ
ンクのシャツで応援してくださってい
て。サプライズだったので、緊張が解け
ました。演技中はいつもの自分の接客
ができて、安心して号泣してしまった
のですが、楽しかったというのが一番
の感想でした。色んな方にサポートし
ていただいてこその当日だったと思い
ます」

̶コンテストに優勝されてから何か
反響がありましたか。

　「色んな方におめでとうと声を掛け
ていただきます。自分自身としては、会
社として大切にしている提案型の接客
だったり、お客さまとのコミュニケー
ションがベースにあって、そこで当店で
得た感覚など、総合して自分の接客レ
ベルを認めてもらえた気がして、嬉し
かったです。
　教える立場にもなっているので、今
までやってきたことは“間違いじゃな
かったな”と感じることができて、自信
につながりました。そして、接客してい
く中でコンテストの存在は知っている
方は少ないと思いますが、コンテスト
で優勝しているのにこういう接客か、と
思われてしまうのは悔しいです。より自
分の接客のレベルがその称号に達し
ているのか見つめ直す機会にもなって
います。
　あとは、顧客さま向けに作っている、
お礼やイベント開催、メンテナンス等
のご案内のお手紙に優勝した報告を
させていただきました。その後、会いに
いらしてくださったお客さまがいて、お
めでとうや、さすがだねということお言
葉、中にはプレゼントなどを下さった
方もいて。それがすごく嬉しいなと思い
ました」

̶ありがとうございました。

ジュエリーコーディネーターインタビュー
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